
CR REUNION BUREAU AICVF POI  6-9-2018 

 

Suivant Ordres du jour réunion bureau AICVF POI : 

 

1-Point des Membres pour voir comment se partager les actions pour en augmenter le nombre, (à 

viser les départements 16 & 87, les entreprises installateurs & exploitants & Maîtres d’ouvrage pas 

présentes dans notre association) 

Liste actuelle avec 4 cotisations impayées, relancées par Jean Marie (Fait) (à Noter depuis 4 nouvelles 

demandes d’adhésion : Prescripteur POUJOULAT, 2 personnes Eiffage Energie et un BE AMO ancien 

exploitant DALKIA/COFELY) 

A Noter, à analyser Mouvement faible +2, alors que nous avons heureusement de nouveaux 

Membres, que jean Marie évoque sur le site Web POI dans pavé organisation, 

 Point d’améliorations, pour à terme dans les 3 ans, avoir 80 Membres : 

-Plus d’étudiants, 

-plus d’entreprises (Eric voit AXIMA & MISNARD) (Chris voit SNEE) et exploitants (Laurent voit DALKIA 

& COFELY) 

 -Plus de Maître d’ouvrages, (Eric voit le CHU Poitiers & Communauté de Commune de Châtellerault) 

-Jean Marie se charge de développer le 87 et les BE du 16,  

 

2-Monter du partenariat entreprises & Fournisseurs   pour 2019, (en sachant que ACR, Emmanuel 

ARLOT nouveau Membre Titulaire va nous aider et SOFINTHER via Vincent) 

 Cf. ZIP 2 en attente convention type National, pour envois en octobre aux Fournisseurs & entreprises  

à se partager, entre nous (cibler les partenaires des autres régions) 

Pour info, pour la réunion du 7 septembre Nouvelle norme Filtration et qualité de l’air, jean Marie va 

solliciter, 3 fournisseurs ALDES – France AIR & TROX concerné par le sujet, pour prendre en charge le 

buffet, 

 

 

 

 



3-Préparer les réunions fin 2018 en octobre et pour 2019 avec objectifs d’élargir les invitations à des 

extérieurs pour qu’ils deviennent Membres AICVF ou Partenaires, bilan sur nombre des présents aux 

2 réunions début 2018 pour améliorer le nombre aux prochaines réunions, cf. pièce jointe 3  

 Vincent doit valider pour fin octobre la visite Méthanisation ou champ d’éoliennes, 

Le 7 décembre validée chez TIPEE « Nouvelle norme Filtration & Qualité de l’air » 

Pour les 2 premières réunions en 2018 : 24 personnes présentes, 

A voir en 2019, pour trouver des thèmes qui permettront d’améliorer le nombre des participants, 

(Intervention AFEME conservée, sujet « les performances énergétiques des bâtiments passifs »de Mr 

PELLENNEC Apave )  

Demande de sujets va être demandé par Jean Marie aux Membres,  

 

 4-Monter le dossier de présentations de candidats étudiants pour les concours AICVF BAC +2/+3 & 

BAC+5, (à noter que nous n’avons plus que 2 étudiants dans notre association, un axe de progrès est 

à mettre en place) 

Relance faite à Francis ALLARD par Jean Marie pour avoir d’autres Membres Etudiant, 

Pour BAC +2/+3, par encore lancé, Vincent suit l’IUT de Poitiers Génie Thermique et licence, 

Pour BAC + 5 prix Roger Cadiergues, candidat à présenter avant le 15 octobre,  

Actions suivant pièce jointe ZIP 4 

-Laurent fait un Mail à un ancien ENSI Poitiers (fait) 

-Eric doit prendre contact avec ENSI POITIERS 

-Mail relance Jean Marie à Francis Allard et Mail à une étudiante Membre AICVF POI 

-j’en reparle avec Francis à la réunion des présidents  

  

 

 

 

 

 

 



5-Point sur le site Web régional POI avec Vincent, 

 Vincent a fait la formation en juin à Nantes, info sur le site national 

-Vincent doit créer sur le site POI, 

-Réunion du 7 décembre chez TIPEE, (article créé) à faire défiler dans accueil, 

 

-Prochaine réunion, quand décidé, mi-octobre, à faire défiler dans accueil, 

 

-Eventuellement comme évoqué : lien Formation MOOC, 

-Formation Webmaster réalisée par Vincent 

-Jean Marie met quant à lui à jour l’organisation avec nouveau Membre, (fait) 

 

6-Attentes et participation techniques des Membres, en sachant que sur le thème label E+/C-, j’avais 

sollicité les Membres sur l’avis de la mallette pédagogique et solliciter le BE ITF pour être référent sur 

le sujet et faire remonter les retours, à L’AICVF national, qui est demandeur, toujours pas de retour 

Eric sur ce sujet, va y regarder, dès que des affaires en cours seront réalisées, 

 Relance sera faite auprès des Membres par Jean Marie, 

 

7-Préparation réunion présidents régionaux Lille du jeudi 27 septembre : 

Rien de particulier à mettre à l’ordre du jour, sauf le point validation convention Partenariat 

Type National qui doit être validé suite groupe de travail, sur le sujet,  

Pour info Francis ALLARD Membre bureau National sera présent, et pour le congrès seront présents 

Eric, Thierry BOISSEAU et Mr DRUETTE POUJOULAT,  

 

 

 

 

 

 

 

 



8-Réunion des présidents dans notre région à La Rochelle en 2021 : 

Cf. pièce 8, Mail vice-président qui appui notre candidature en 2021 

A organiser : 

-Réunion des présidents, une matinée, avec 30-40 personnes 

-repas veille pour 50 personnes 

-Une visite de la ville pour les épouses des présidents et membres bureau national pour 30-40 

personnes 

-Une nuit d’hôtel pour 30-40 personnes 

-Logistique : accueil des participants  

 

9-Visite autres région (point oublié rajouté) : 

Rappel visites souhaitée par Jean Marie, dans autres régions comme la Touraine & la Bretagne, pour 

nous donner des bonnes pratiques, après réunion des présidents à Lille, 

Réunion dans le 87, pour promouvoir l’AICVF dans ce département avec un nombre faible de 

Membre auprès des BE & entreprise, avec aide du président AUVERGNE et Vincent dans son nouveau 

rôle de prescripteur Atlantic dans le 87,  

 

10-Lettre AICVF POI septembre (point oublié ordre du jour évoqué) : 

La Matrice de Jean Marie, va être complété par Eric et tous, 

(Fait et lettre transmise) 

 

Prochaine réunion de bureau : peut-être l’après-midi du 7 décembre après la réunion ou début 

Janvier 2019, 


